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A primeira semana de outubro volta com a intensidade característica dos nossos eventos 
presenciais e, com ela, a terceira reunião presencial da Diretoria, com a sessão habitual de 
trabalho no domingo e segunda-feira, e uma série de encontros e reuniões durante a semana.

Esta é a primeira vez nos 20 anos da existência do LACNIC que realizamos um dos nossos 
principais eventos na Bolívia. A cidade escolhida para o evento foi Santa Cruz de la Sierra. Este 
encontro reuniu pouco mais de 400 participantes presenciais, sendo 20% bolivianos. E esse é 
um dos motivos pelos quais o LACNIC realiza esses eventos de forma itinerante, para se 
aproximar das diversas regiões e também para que os participantes dos nossos eventos 
possam conhecer melhor os desafios tecnológicos que a região enfrenta.

Começamos com a revisão das nomeações dos representantes do LACNIC no Comitê de 
Revisão do NRO, tanto a ratificação do membro da comunidade que a Diretoria deve realizar 
por procedimento, como a nomeação do membro da equipe do LACNIC.

Continuamos trabalhando na adaptação do Código de Conduta da Comunidade do LACNIC e 
nas sugestões de atualização que apresentaremos à comunidade.

Dedicamos um espaço para falar sobre o estado da Segurança da Informação e a atenção aos 
riscos decorrentes da referida análise.

Acompanhamos a atualização da Lista de Espera IPv4, a implementação da política de abuse-c 
e o acompanhamento a riscos gerais realizada pela Diretoria e, desta vez, nos focamos no 
risco de Fraude Interna e nas várias medidas que a equipe tem implementado para detectar 
possíveis atividades que desencadeiem este risco.
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Conversa com
a Diretoria de LAC-IX
Desde a reunião em Cali, durante o LACNIC 37, a Diretoria vem realizando reuniões informais 
com alguns atores relevantes da comunidade, com o objetivo de identificar desafios e 
objetivos comuns nos que possamos colaborar.

Esta foi a oportunidade de conversar com a Diretoria de LAC-IX, que contou com a presença 
de Nico Scheper, Carolina Sánchez, Carmen Denis e Milton Kashiwakura e seu Coordenador 
Geral, Gabriel Adonaylo. Aproveitando a oportunidade do seu 10º aniversário, trocamos sobre 
a evolução da Associação e seus membros. Pudemos compartilhar a visão deles sobre a 
aceitação dos IX na região e como estes estão gerando uma comunidade local que transcende 
o aspecto técnico operacional.

Conversa com
a Diretoria do LACTLD
Outra das reuniões acontecidas no LACNIC 38 foi com a Diretoria do LACTLD. A Associação 
de ccTLD da América Latina e o Caribe realizou, durante esta semana, suas oficinas técnica e 
comercial, e aproveitamos para conversar com os membros de seu Conselho Diretivo que se 
juntaram a nós no LACNIC 38: Luis Arancibia, Ernesto Bojórquez e sua Gerente Geral, Rocío 
de la Fuente.

Concordamos em manter os esforços em iniciativas como a nuvem Anycast do LACTLD que 
proporcionam estabilidade à operação da Internet na região. Falamos sobre a possibilidade de 
projetos conjuntos, bem como dos desafios regulatórios que a região enfrenta.
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Reunião com Ex-Diretores do LACNIC

Compromissos vários

O terceiro encontro foi com os ex-Diretores do LACNIC que estiveram presentes em Santa 
Cruz. Desta vez, nos acompanharam: Oscar Messano (2002-2017), Hartmut Glaser 
(2002-2018), Rafael Ibarra (2010-2018) e Raúl Echeberría (2002-2014), e aproveitamos para 
conversar sobre a evolução que o LACNIC teve nestes anos, os desafios nos que a Diretoria 
está trabalhando hoje e, principalmente, a importância de realizar esses encontros informais 
com regularidade.

Nessas reuniões, é comum que os membros da Diretoria 
tenham diferentes participações, seja em nome da 
Diretoria do LACNIC ou por qualquer uma de suas outras 
responsabilidades profissionais.
 
Alejandro Guzmán, Presidente da Diretoria do LACNIC, 
foi responsável pelo ato de abertura do LACNIC 38. No 
seu discurso, aproveitou para sublinhar a importância da 
colaboração que temos por meio do NRO EC para 
garantir o funcionamento dos Registos Regionais da 
Internet (RIR), principalmente o caso do AFRINIC e de 
seus recursos de numeração da região, a fim de manter 
a estabilidade da Internet.
 
Toda a Diretoria participou da tradicional cerimônia de 
entrega do Prêmio Trajetória LACNIC 2022, ficando esse 
ato nas mãos de Hartmut Glaser.
  
Carmen Denis e Gabriel Adonaylo participaram do painel 
"10 anos criando interconexões" em comemoração aos 
10 anos de LAC-IX

Evandro Varonil participou do painel “Políticas que 
fizeram história” no âmbito dos 20 anos do LACNIC.

Esteban Lescano, Secretário da Diretoria do LACNIC, foi 
o responsável pela cerimônia de encerramento e, 
juntamente com Carmen Denis, convidaram a 
comunidade para o nosso próximo encontro, agora no 
norte da nossa região em Mérida, México.
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Mais informações
Confira mais detalhes das reuniões da Diretoria na seção de transparência da nossa página 
principal, https://www.lacnic.net/1232/1/lacnic/asistencia-directorio em que poderão 
encontrar o registro de assistência da Diretoria bem como as atas de cada uma das reuniões.


